









Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

München, 26.01.2022

Antrag zur dringlichen Behandlung für die Vollversammlung am 02.02.2022 Projektion am Rathaus: Ein Zeichen setzen für Demokratie und Zusammenhalt

Antrag

Die Landeshauptstadt München sagt Danke an die Wissenschaft, Pflege und Medizin sowie an alle, die sich impfen haben lassen und an alle solidarischen Münchnerinnen und Münchner.

Um dies zum Ausdruck zu bringen, sollen jeden Montag- und Mittwochabend die Wörter "#Wissenschaft, #Solidarität, #Demokratie, #Zusammenhalt" auf das Münchner Rathaus projiziert werden.

Begründung

Roland Hefter

München kann durch die Projektion der oben genannten Schlagwörter klare Stellung beziehen und die Meinung der übergroßen Mehrheit der Münchner*innen zum Ausdruck bringen, die der Wissenschaft vertrauen, die Demokratie schützen, Solidarität zeigen und den Zusammenhalt wollen.

gez.

Simone Burger
Micky Wenngatz
Klaus Peter Rupp
Lena Odell
Felix Sproll
Christian Vorländer
Christian Köning
Lars Mentrup
Julia Schönfeld-Knor
Andreas Schuster
Barbara Likus
SPD/Volt-Fraktion

Dr. Hannah Gerstenkorn Dominik Krause Nimet Gökmenoğlu Beppo Brem Paul Bickelbacher Angelika Pilz-Strasser Dr. Florian Roth Gudrun Lux David Süß

Michael Dzeba Dr. Evelyne Menges Sabine Bär

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste CSU-Fraktion

Dr. Jörg Hoffmann Gabriele Neff Fritz Roth Hans-Peter Mehling Rudolf Schabl

FDP-Stadtratsfraktion

FREIE WÄHLER im Münchner Stadtrat